
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長の時間            会長 岡島 達雄 君 

 地区大会に参加して 

10月 8日～10日、鹿児島市の 3会場で 2010－2011

年度国際ロータリー第 2730地区大会が開催された。 

大会は終始、「明るく楽しく前向きに」、の伊藤ガバ

ナーの方針にもとづいて運営されたようであった。 

高鍋クラブからは、会員 12名と財津さんが参加した。 

10月 8日（金）には、RI会長代理歓迎大晩餐会が城

山観光ホテルで行われた。丸テーブル 18脚、総勢 180

名の晩餐会であった。うち外国人 24 名、うち女性 32

名、うち外国人・女性 10名。女性ガバナーや女性会長

もおられた。なぜ外国人や女性にこだわるかというと、

世界経済フォーラムから毎年「世界性別格差ランキン

グ」なるものが発表されている。女性の政治・社会・

経済・文化面への参加などから評価するもののようで

あるが、今年も 1位アイスランド、2位ノルウエー、3

位フィンランドなどの北欧勢がトップを占めた。わが

国は 134カ国中第 94位で、主要先進国中最下位だそう

だ。男女共同参画社会への距離が懸念された。 

先週の理事会で高鍋クラブにガバナー擁立準備委員 

会を置くことが決まった。メンバーは、現在の長期計 

画委員会委員に地区ロータリー情報小委員会副委員長

の田中君を加えたものである。ただし長期計画委員会

とは別組織である。委員会の使命や活動期間などにつ 

いては別に定める予定である。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区大会で伊藤ガバナーから、ガバナーエレクトがほ

ぼ決まった旨の報告があった。いろいろあったが、結果

的に都城クラブの長峯基氏がエレクトとなった。長峯さ

んと言えば現会長、PETSで私と同期である。名刺交換を

した翌日にはがきが届いた。はがきには「計るは人、為

すは天」と書かれていた。 

来る 10月 19日（火）ドイツフランクフルトからの GSE

メンバー6 名が佐土原、西都、高鍋を訪れる。一行は、

西都クラブの尾鈴山蒸留所職場訪問に参加した後、黒木

君のお母上を煩わせて舞鶴公園万歳亭でお茶の接待を受

けることになっている。 

さらに 11月 25日（木）には、友好クラブである米沢

上杉ロータリークラブの例会公式訪問が予定されている。 

受け入れ計画はこれからである。 

 

■幹事報告               幹事 武末喜久治君 

＜文書案内＞ 

＊地区大会参加のお礼 

＊田村智英地区委員長より米山月間によせて 

 

◆地区大会報告（10/9～10）    茂木 晃 君 

 先ず、気づいたのは、大会

運営で時間の無駄がたくさん

あった事です。もう少し有効

に使って欲しかった。 

 特別講演を一般に公開した

事とは良い企画だと思います。 

 来年はもう少し沢山の会員で参加しましょう。 

第 1667 回 平成 22 年 10 月 21 日プログラム 
２７３０地区ガバナー   伊藤 学而 

中部分区ガバナー補佐   岩切  昇 

2730地区テーマ 

  クラブを活性化し、地域と時代の要請に応えよう 

高鍋ロータリークラブテーマ 

  品位のある楽しいクラブを実現し、社会の要求に 

こたえよう 

10 月の月間テーマ 

職業奉仕月間・米山月間 

 次週例会案内； 10月 28日（木）1668回例会 

・米山月間卓話  ・100万ドルBOX 

第 1666 回 例会内容 

１． 点  鐘         

２．ロータリーソング   

   我らの生業 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間     

５．幹事報告      

６．出席報告       

７． BOX披露 

８．各委員会報告 

９．クラブフォーラム 

10．次週例会案内 

11．点   鐘 

 

・クラブフォーラム＝長期計画について 

・例会終了後プログラム委員会開催 

 
 

 

 

 



◆地区大会報告（10/9～10）   平山 英俊 君 

 前年に続いて、大会が簡素

化されたようである。クラブ

紹介は、各分区ガバナー補佐

が傘下のRC 名、会長名、会

員数をそれぞれよみあげるの

みで、一つのクラブがすぐ起

立して紹介されることはなく、「以上○○分区の皆さん

です」で一括して分区全員が起立、拍手に応答する型

となってきた。時間の都合もあろうが、参加クラブを

評価する点においても、従来の一つ一つのクラブ紹介

がベストの様な気がしてならない。 

 大会の進行については、一日目、二日目ともに次の

プログラムまでの待ち時間が長く時間をもてあます事

があった。一考を要する。しかし、司会の進行は抜群

で、南日本放送女性アナのスムーズな名調子は、流石

プロだと感心させられた。 

 鹿児島に行ったら絶対忘れられない買い物二つ。 

 一、加治木まんじゅう 二、さつま揚げ  運転手

さんにお願いして桜島ドライブインに停車、今年もお

土産買いの目的が達成されたことを皆さんに感謝して

います。 

 

◆地区大会報告                中武 泰一郎 君 

 今回は、参加人数が少なく 

私の車を出して、二日間運転 

致しました。とにかく安全運 

転を心がけました。 

万一の場合は、「一蓮托生で

思い切ってあっちに行く覚悟

です」とはお伝えしていましたが。 

何事もなく無事に帰着出来て安堵いたしました。 

次年度は都城での開催ということですので、多数の

ご参加をいただき、明倫観光バスで安心して行きたい

と思います。宜しくお願いいたします。 

 

◆地区大会報告                  木村 貞夫 君  

 2010-2011年度の地区大会

に参加して参りました。 

第一日目の記念講演は、 

茂木健一郎さんの「脳と日本

の元気」との題でありました。 

 約 1時間という短い時間で

したが、内容の濃い話でした。私たちの脳は、サプラ

イズを好む、料理に例えれば日本にはおまかせ料理と

いうのがあり、サプライズの真髄が、まさにこのおま

かせ料理であり日本人の心の内にあると言われ、外国

にはない文化である。また、敗戦によって米国から民

主主義が与えられたのではなく、明治維新の時から出

来ていた。 

日本文化の良いところを、誇りを持って次世代に伝

えていくことが今生きている私達の役割でしょう。 

 今年は楽しみにしていたゴルフがけがで出来ず残念 

でした。他クラブのロータリアンと一緒に、ゴルフを 

するとすぐ仲良くなれます。 

皆さんも来年は是非プレーに参加しましょう。 

 

  
 

◆ＢＯＸ披露       

＜ニコニコ・財団・米山ＢＯＸ＞ 

松尾正博君 結婚記念祝いのお礼として。 

橋口清和君 地区大会のドタキャン、本日のグランド 

  ゴルフのキャンセル申し訳ありませんでした。 

 

◆出席報告       

         ビジター  橋口博明君（西都 RC） 

  出席状況 

会  員  数  40   人 

出 席 会 員 数  32  人 

ホーム出席率 80.00  ％ 

前々回の修正出席率     ％ 

 

■委員会報告     社会奉仕委員長 石田喜克君 

本日、午前中グランドゴルフに参加してきました。 

場所は、蚊口浜公園にて 9：00～11：00。 

参加者は、高鍋クラブ10名、平成クラブ30名。 

 

   

          

      

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 


